
１０月１８日（水）。本日、第２回学校運営協議が開催さ
れました。
今回は、協議会に先立ち、委員の皆様に『授業参観』
を実施していただきました。「どこクラスもＰＣを使っ
ていてすごいですね！」「先生と子どもたちとの関係
がいいですね！」「子どもたちが落ち着いています
ね！」といったたくさんのお褒めの言葉をいただきま
した。ありがとうございます。
また、協議会では、本校職員との話し合いも行われ、
そこでも委員さんから質問やご助言をいただくことが
できました。その後の『熟議』においても、十小の子ど
もたち、職員への励ましを本当にたくさん頂戴しまし
た。頂戴したご助言等を、よりよい学校運営、教育環境
づくりに生かしてまいります。引き続き、ご指導のほど、
よろしくお願い申し上げます。


